



写真で見る 学校の様子

長万部高等学校



中高一貫教育合同講演会で講演する講師の先生 (11/21)



第15回吹奏楽定期演奏会 お疲れ様でした! (12/18)



体育大会で豪快スパイク!! (12/21)



渡島教育局長賞受賞 (がんばる高校生/ネットトラブル) (12/22)

十二月二日(金)、うどん作り集まり集会が行われました。初めての試みで、最初はうまく作れるのかととても心配でしたが、まず、小麦粉に水を加えながらこねていきます。次に踏み、少し時間をおいて延し、切りという行程で進んでいきました。悪戦苦闘の連続でしたができあがったうどんは見た目も味も最高でした。

子どもたちは、自分たちの作った手打ちうどんをカレーうどんにしたり、カルボナーラやミートソースにしたりとたいへん楽しそうでした。



本校では十五年前ほど前から、全校児童で朝の学習の時間や体育の時間を利用して一輪車の活動をしています。静狩小学校に入学したら、一輪車に乗るのが伝統になっています。十級から「名人」に至る級の認定もあり、六年生になると「スピン」「L字橋渡り」等の難しい技に挑戦しています。今年入学した一年生もめきめき上達し、運動会ではその腕前を披露しました。冬の間も、子どもたち同士が励まし合いながら練習に励んでいます。

長万部の

教育コーナー



今、学校では

「うどん作り集会」

国縫小学校

十二月二日(金)、うどん作り集まり集会が行われました。初めての試みで、最初はうまく作れるのかととても心配でしたが、まず、小麦粉に水を加えながらこねていきます。次に踏み、少し時間をおいて延し、切りという行程で進んでいきました。悪戦苦闘の連続でしたができあがったうどんは見た目も味も最高でした。



子どもたちは、自分たちの作った手打ちうどんをカレーうどんにしたり、カルボナーラやミートソースにしたりとたいへん楽しそうでした。

「慈恵園慰問」長万部マリア幼稚園

子どもたちの祖父母より大きなおじいさん・おばあさんとふれあいを楽しんで来ました。子どもたちが日頃、活動している姿を見ていただきたく、踊りや歌を披露したり、一人ひとりと握手をしてふれあいをしました。子どもたちからは「また来たい」「やさしかった」「長生きしてほしいな～」などという声。

ほんの少しの慰問時間でも、おじいさん・おばあさんをいたわり、大切に思う心をこれからも育てていきたい。



「一輪車がんばってます」

静狩小学校



フラフープを使った「水車」

「しりとり遊び」

いずみ保育園



もう少しで完成! (しりとりカード)

年が明け、年長さんたちはよいよ小学校入学が近づいてきました。絵本を開いて文字を読み始めたり、ワークを使って書く練習をしたりと文字に対する興味も膨らんできました。

今日は、大好きなしりとり遊びです。ことばのカードが、うまくつながって円になれば完成!「〇のつくことば!たれか持っていない?」と声をかけあっている仲間たち。

小学校に行っても、力を合わせて、楽しく学んでいってほしいなあと願いました。

小学校間交流授業

平成二十三年十二月十三日、二十日の両日、静狩小学校、国縫小学校、長万部小学校の三校が、長万部小学校に一堂に会して小学校間交流授業をしました。

合同宿泊学習や合同修学旅行などを通して顔見知りの子もいて、活動をしている間はまるで同じ学校の子どものように過ごしていました。

四年生は、図工・算数・理科の授業をしました。図工では、「デカルコマニーでちようちよう作り」と題して、絵の具を使ったきれいな作品を作りました。理科の授業は、氷と塩を使って温度を下げる実験をしました。温度計を見つめる顔は真剣でした。

五、六年生は、体育・音楽・道徳・図工の授業をしました。体育ではミニバレーやバスケットボールの試合をしてよい汗をかきました。

チーム対抗による試合は良い経験となりました。図工では、「消しゴムはんこ作り」で思い思いのデザインのは

